

La movilización continúa ante los recortes de Cospedal

Huelga en la Administración regional el 29 de febrero

Los sindicatos representantes de las y los empleados públicos, CCOO, UGT, CSIF, SIC-GS, FSES, USO, Intersindical Castilla-La Mancha y USAE han acordado, entre otras medidas, convocar una jornada de HUELGA en la administración pública regional

el próximo día 29 de febrero ante los recortes del Gobierno de M^a Dolores de Cospedal. Esta fecha podrá modificarse en función del calendario de tramitación parlamentaria de los Presupuestos de la Comunidad para 2012.

En la reunión celebrada el pasado miércoles por los sindicatos representantes de los empleados públicos se adoptaron los siguientes acuerdos:

Ratificar su voluntad prioritaria de **mantener la unidad de acción sindical**, como herramienta más eficaz para la defensa de las y los trabajadores y de los servicios públicos.

En los próximos días **reunir a las Juntas de Personal y a los Comités de Empresa de toda la Junta de Comunidades** para que manifiesten su rechazo a las medidas de los Planes de Recortes de Cospedal.

Iniciar un proceso de **asambleas en los centros de trabajo** para informar con detalle a los empleados públicos de la región de las consecuencias que las medidas adoptadas por el Gobierno regional tendrán en sus condiciones laborales y económicas, así como en la calidad del servicio público que prestan.

Convocar **concentraciones en todos los centros de trabajo y ante el Parlamento Regional** el día en que las Cortes voten el decreto que hace efectivos los recortes.

Preparar una **Jornada en defensa de los servicios públicos** con una **gran manifestación regional** el 11 de febrero en Toledo. Se invitará a participar en ella a cuantas asociaciones estén luchando en defensa de los servicios públicos, así como al conjunto de la ciudadanía.

Celebrar una jornada de **Huelga** en la Administración pública regional el próximo día 29 de febrero. Esta fecha podrá modificarse en función del calendario de tramitación parlamentaria de los Presupuestos de la Comunidad para el año 2012.

Algunos de los sindicatos presentes consultarán a sus órganos de dirección, antes del próximo lunes, para ratificar estos acuerdos.



Los sindicatos ratificaron su voluntad prioritaria de **mantener la unidad de acción sindical**, como herramienta más eficaz para la defensa de las y los trabajadores y de los servicios públicos ante los brutales recortes de Cospedal.

Reacción del Gobierno

Unas horas después de que los sindicatos de la JCCM anunciaran la convocatoria de Huelga, el consejero de Presidencia, Jesús Labrador, dijo en una entrevista en Onda Cero que el Gobierno hará "lo posible" para evitarla. CCOO advirtió al respecto que si realmente tienen esa intención, lo que deben hacer es retirar las medidas de Plan de Recortes y llamar a los sindicatos a negociar.

Labrador, que tres días después ha causado baja como consejero para pasar a ser Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, dijo entender el enfado de los empleados públicos de la región porque tanto él como la presidenta Cospedal son "funcionarios de carrera".

No dijo que él lleva años ganando más que un ministro: ya en 2008 ingresó 80.823,13 euros (48.623,65 de la Diputación de Toledo, otros 6.181,20 de la Universidad, 17.918,48 de la extinta Caja Castilla-La Mancha y otros 8.100 euros en conferencias).

Respecto a la presidenta, sus ingresos llevan años por encima de los 200.000 euros: 240.700 euros en 2009 (69.309 como senadora, 3.560 como abogada del Estado en excedencia y otros 16.865 como secretaria general del PP. Al año siguiente declaró haber ganado algo menos, 223.500 euros.

Contra los recortes y en defensa de lo público ¡Movilízate!